



Lauréat de l'année : appel à projets 2016 DREAL Économie Circulaire



Porteur du projet : Association Hironnelle (salariés et CA de l'association + acteurs privés du territoire).



Lieu : Pays de Retz (44)



Description de la structure :

Hironnelle est présente depuis 1995 sur le territoire du Pays de Retz et travaille sur la sensibilisation à la nature et au développement durable.



Domaine d'application et l'objectif des actions :



« Le modèle circulaire »



Lutte contre le gaspillage des ressources dans la consommation par :

→ Sensibilisation du public à une utilisation sobre des ressources en réfléchissant à l'impact écologique, économique et sanitaire de sa consommation.

→ Rendre acteurs les citoyens.

→ Améliorer la connaissance de l'existant.



Description des actions selon les piliers du modèle circulaire :

DEMANDE et COMPORTEMENTS des consommateurs :

Consommation responsable :

→ Animations du grand public : visite de l'atelier du Retz emploi, expositions, stands lors de « Plantes en fête » et quatre sorties nature gratuites (déchets).

→ Sept animations scolaires gratuites avec cuisine collective de "déchets".



Les publics concernés :

* Grand public et scolaires.



Partenariats et coûts de financement :



Perspectives et enjeux du territoire :

Perspectives :

Meilleure utilisation des ressources au quotidien.

Enjeux :

Utilisation des ressources avec sobriété, achats responsables, mobilisation contre le gaspillage et renforcement de l'économie locale.



Contacts :

Pauline TROUILLARD

Présidente

Mail @ : contact@associationhirondelle.fr